

En 1885, 39 évêques sont allés en pèlerinage à la Basilique du Sacré-Cœur, à Montmartre (Paris) ; 3344 prêtres de tous les diocèses de France, ou mieux de toutes les parties du monde, y ont célébré la sainte messe ; 76,500 communions y ont été distribuées, et plus de 130,000 personnes ont assisté aux offices ordinaires de la chapelle ; nous ne comprenons pas dans ce nombre les membres des pèlerinages. Il a été délivré 105,373 cartes d'entrée pour la visite des travaux ; on sait que les jours de pèlerinages et les jours de procession le chantier est ouvert à toutes les personnes qui se présentent. Nous ne croyons donc pas exagérer en portant à 150,000 le nombre de ceux qui, pendant le cours de 1885, ont visité la nouvelle basilique.

Il y a eu 252 pèlerinages durant l'année. Pendant l'année 1855, 636,217 intentions ont été successivement recommandées du haut de la chaire.

Jusqu'à présent on a souscrit \$2,777 pour la Chapelle St. Jean-Baptiste du Canada et \$28,674 pour celle de Ste Anne.

*
* *

L'installation officielle de Mgr Corrigan, archevêque de New-York et successeur du cardinal MacCloskey, a eu lieu le 5 de mars à la cathédrale de la 5e Avenue. Un grand nombre d'archevêques et d'évêques ont pris part à la cérémonie, entre autres Mgr Gibbons, archevêque de Baltimore, Mgr Elder, archevêque de Cincinnati, les archevêques de Boston et de Philadelphie, les évêques de Brookleyn, de Buffalo, de Newark, d'Albany, de Trenton, de Rochester, d'Ogdensburg, de Hartford, de Springfield, etc. La messe pontificale a été célébrée par l'archevêque Elder. La remise des insignes a été faite par Mgr Gibbons, et la cérémonie s'est terminée